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В статье рассматриваются вопросы осуществления конституционного правосудия в России и Хорватии. Авторами 
проводится сравнительно-правовой анализ конституционных норм, закрепленных в национальном законодательстве 
рассматриваемых государств. Важной особенностью конституционного правосудия является защита и охрана на-
рушенных конституционных прав и свобод человека и гражданина, являющихся высшей ценностью в государстве. 
В Хорватии одной из особенностей конституционного правосудия является обязательное принятие необходимых 
постановлений об осуществлении положений Конституции Хорватской Республики и иных нормативных актов. 
В случае неисполнения данных нормативных правовых актов Конституционный Суд Республики Хорватии инфор-
мирует об этом Правительство и Хорватский Парламент.
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The article discusses the implementation of constitutional justice in Russia and Croatia. The authors conduct a 
comparative legal analysis of constitutional norms enshrined in the national legislation of the states under consideration. 
An important feature of constitutional justice is the protection and protection of violated constitutional rights and freedoms 
of man and citizen, which are the highest value in the state. In Croatia, one of the features of constitutional justice is the 
mandatory adoption of the necessary decisions on the implementation of the Constitution of the Croatian Republic and 
other regulations. In case of failure to comply with these regulatory legal acts, the Constitutional Court of the Republic of 
Croatia informs the Government and the Croatian Parliament about this.
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